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カルヤン・バネルジー      ７月４日 新年度会長・幹事挨拶 

 

 

VOL. ４９  No.４０（通算Ｎｏ．2321）         

 

２０１２年６月２０日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                             

一年間を振り返って 

     大塚令昌会長・斎藤広巳幹事           「弥 彦 神 社」 

               写真提供：石塚利明会員 

                       

                                                                                                             

２０１１－２０１２年度      会長 大 塚 令 昌        幹事 斎 藤 広 巳 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告  Vol.４９ No.３９（No.2320） ６月１３日（水）曇り (司会 熊谷 昇副委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                  ☆２０１１－２０１２年度 

                      各委員会事業実績報告 

 

ビ ジ タ ー 

２０１１－２０１２年度 ７分区 ガバナー補佐  渡利千里様 （竜ヶ崎ロータリークラブ） 

２０１２－２０１３年度 ７分区 ガバナー補佐  坂寄 惠様 （藤代ロータリークラブ） 

                  ガバナー補佐代理  戸田  進様 （藤代ロータリークラブ） 

米山奨学生  全 志英さん 

 

ガバナー補佐挨拶 

２０１１－２０１２年度 ガバナー補佐 渡利千里様 

不肖私がガバナー補佐を委嘱され、私なりに地区ガバナーと分区内８クラブ

の皆様の双方にお役に立つべく努力いたしましたが、今、忙しかったこの１年

間を振り返るとなお反省すべきことが多く果たしてどうであったか、忸怩たるも

のがあります。 

まず私は地区の会議には全て足まめに出席し、また分区内のクラブを何回も

お訪ねし、更にクラブ会長・幹事には龍ヶ崎まで５回にわたりお出でをいただ

き、いろいろとご相談する機会を意識して多く作りました。 

毎年のことながら会員増強が強く叫ばれています。現在のところ分区内会員の減少傾向は止まっていま

すが、一方残念ながら会員増の実績もはっきりいたしません。しかし分区内最大の貴クラブは大勢様で

多方面に善意の活動を続けておられることを、大木ガバナーも理解されて高い評価をされていました。こ

れがさらに将来の会員増をもたらす下地になると思われます。 

また、貴クラブは単独の公式訪問でしたが、分区内６クラブが合同例会で公式訪問をガバナーがされた

ことにより、遠隔のクラブ同士でペアを組み、ご苦労もあった一方、クラブ間に連帯感と親睦が芽生えたこ

とは特筆すべきことでした。 

第７１９０地区からのＧＳＥのチームを迎えたときには分区担当の初日に研修や案内に当たっていただき、

チームの歓迎会まで開催してくださり感謝に堪えません。若い彼らに勉強の機会を与えたことは、私ども

にとっても素晴らしい経験となり、お互いに目に見えない財産になったことと存じます。 

２月のＩＭは、永井リーダーのご指導により島崎潤也先生の原子力に関しての基調講演に焦点を絞って

開催し、非常に多くの参加をいただきました。先生は原子力問題はまず地球環境を考えと処理すべきで

あると話され、将来の科学技術の研究進展が結果的に地球を壊し人間を損ねることのないようにしなけ

ればならないと結論付けられました。 

大木ガバナーをはじめ多くの皆様にいろいろと教えられ、励まされて私は勉強になった意義ある１年を過

ごす事ができました。暖かく接してくださった皆様にお礼を申し上げ、退任目前にあたり貴クラブのご隆昌

と、更なる分区の活性化を祈っています。 

 

２０１２－２０１３年度 ガバナー補佐 坂寄 惠様 

精一杯皆さんのお役に立てることが出来ればと思っております。 

ご協力の程お願いします。 
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諸 報 告 

国際奉仕委員会  登坂 寛次年度国際奉仕委員長 

ツウンバ派遣学生４名は、次の会員のお子様たちです。武藤会員、石塚（利）会員、古矢会員、染谷

（秀）会員。 

 

幹 事 報 告  石塚克己副幹事                  

週報受理クラブ  なし 

例会変更通知  なし  

① 本日午後６時より一久苑にて新旧委員長会議を開催します。ご出席のほど、宜しくお願い致します。 

② 年度も残り少なくなりました。ボックスの整理をお願い致します。 

※次年度幹事として 

○大塚会長、斎藤幹事の慰労会は７月２４日（火）に変更させていただきます。 

※ローターアクト委員として 

○６月１６日（土）つくば国際会議場にて２８２０地区ローターアクト地区大会が開催されます。当クラブから

青木会長エレクト、横山新世代奉仕委員長、染谷秀雄地区ライラ委員そして地区ローターアクト委員とし

て石塚（克）が参加します。当日の様子は次週の週報にて紹介したいと思います。 

 

会 長 挨 拶  大塚令昌会長 

皆様改めまして今日は。そして本日は渡利７分区補佐そして次年度酒寄ガバ

ナー補佐また戸田様、そして米山のジョン ジヨン様ようこそご歓迎致申しあげ

ます。 

先日は各委員長様、今年度事業実績報告有り難うございました。 

今週も先週に続き宜しくお願い申し上げます。 

そして今月７日にザ・ゴルフクラブ龍ケ崎におきまして、第７分区ゴルフ大会が

行われ当クラブから１０名の会員のご出席を戴き、前年度に続き水海道ロータ

リークラブが大会団体優勝並びに個人優勝も戴きました。ご出席戴きました皆様お忙しいなか有り難うご

ざいました。御礼申し上げます。 

そして、本日は新旧委員長会議が行われます。新旧委員長様お忘れなくご出席の程お願申し上げます。     

以 上 

時間がありますので少しお話をさせて戴きます。皆様３月弥生とか５月皐月とかありますがご存じと思いま

すが、これお陰暦の月の名と呼ばれます。 

それでは、今月の６月水無月「みなづき」についてお話をさせて戴きます。６月は水無月「みなづき」となり

ますが、旧暦では現在の７月ごろかと思います。水無月は炎暑の盛りで、暑さで水が枯れるという意味で

其の外には蝉羽月「せみのはつき」常夏月「とこなつつき」松風月「まつかぜつき」等があります。６日が芒

種「ぼうしゅ」で旧暦ですと４月後半から５月前半です。稲や麦等穂がつく穀物の種をまく時期とされ梅雨

「つゆ」にはいる頃でもあります。２１日頃を夏至「げし」で一年中で最も日の長い日といわれております。 

とはいえ梅雨の真っ最中ですので、あまり実感がわかないかも知れません。梅雨とは梅の実が熟す頃に

降る長雨のことで陰暦の５月頃に降るので、５月雨とも呼ばれ植えたばかりの農作物の苗が根つくために

は必要不可欠のものでまさに天の恵みの雨ともいえるようです。 

また梅雨の時期をあやどる紫陽花「あじさい」があります。紫陽花ははじめから落花に至まで色が変化す

ることから、七変化「しちへんげ」と呼ばれています。酸性が強いと青色、アルカリ性が強いと赤色と変化し

ます。また６月１６日は和菓子の日とされ、平安時代に仁明天皇が厄除け・健康・招福をねがって神様に

菓子や餅を供えたのが起源と言われております。６月についてお話をさせて戴きました。  以上です。 
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２０１１－２０１２年度 事業実績報告 

ロータリー財団  島田 勝委員長 

年度初め、地区及び会長方針に沿って次の事業を実施しました。 

１. ロータリー財団月間には、財団の理解を深めて頂くために卓話の実施。 

講師ＲＩ第一ゾーン財団コーディネーター 北村 仁氏 

演題「新しいロータリー財団について」 

２. 地区及び会長の寄付数値目標である一人当たり１１０ドルの年次寄付とポ

リオへの支援として５０ドル。 

そしてクラブ全体で総額１０,０００ドルの達成 

３. ベネファクター１名 

４. ＳＡＡ連携しワンコインの寄付を実施し、奉仕活動に役立たせて頂きました。 

皆様、一年間ご協力ありがとうございました。 

出席委員会  登坂 寛委員長 

出席率の向上のため、年初の計画に沿って活動してまいりました。 

出席の管理については、まだまれに連絡なしで欠席される方がいらっしゃい

ますが、ＳＡＡの皆さんの努力もあり、だいぶ減少していると思います。 

出席率の向上のための施策として挙げていた他クラブ例会への出席に関して

も、わずか１回ですがクラブでまとまって実施することができました。 

長期欠席者についてはまだフォローの足りない面があっことを反省し、事業報

告といたします。 

会報委員会  青木清人委員長 

当委員会の活動目的は、毎例会に週報を発行し正確な記録の保存、そして

情報伝達により会員相互の親睦に寄与する事ですが、ほぼ目的は達成出来

たものと自負しております。また、活字と写真のバランスを考え会員の皆様に

楽しんで頂けたと思います。これもひとえに、和久さんの献身的なご協力によ

るものです。会員一同感謝申し上げます。 

 

 

雑誌委員会  瀬戸隆海委員長 

RIが公認するロータリー機関紙である「ロータリーの友」の購読啓蒙と、情報提供

という使命をうけた雑誌委員会としては、100％とは言い切れませんでしたが、で

きうる限りクラブ例会において「ロータリーの友」の記事の紹介をさせていただき

ました。 

特に、「ロータリーの友」の誌面は、ロータリーの情報を知る上において近年にな

くデーターによる記事が多く掲載され、わかりやすいロータリーとして記事の組み

立てができていたように感じられます。 

恒例により、各方面に広く不定期ではありましたが、ロータリーの友の配布をさせていただきました。 

さらに、我々の任期中に掲載は無理でしたが、情報の提供として記事を提供さ

せていただきました。 

ＩＴ委員会  秋田政夫副委員長 

１. クラブＨＰを通して水海道クラブの活動をＲＣ内外にアピールしてきました。 

２. 他クラブのＨＰから様々な情報を入手し、会員に紹介してきました。 

３. ＨＰの掲示板への書き込みをお願いし、ＨＰの活性化を図って来ました。 
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４. ｄｏｃｏｍｏ水海道店 店長始めスタッフの方々をお招きし、スマートフォンとタブレットの使い方をご講

義頂きました。 

社会奉仕委員会  松崎隆詞委員長 

社会奉仕委員会は、地域の活性化、地域密着型奉仕活動を実践し、また地

区目標Ｎｏ９「東日本大震災から復興のために行動しよう」をもとに行動してま

いりました。 

１. グランドゴルフ大会（常総・つくばみらい地区）への協力・支援 

２. バザー（市民文化祭）の協力 

３. 赤い羽根・歳末助け合いの募金協力 

４. 大震災復興事業の一つとして、古河ＲＣ、常総市の協力として被災地の

小学生、父兄をあすなろの里にて歓迎会等をしました。 

ＤＤＦについては、活用出来なかった事を反省し事業報告と致します。 

国際奉仕委員会  二本松恭行委員長 

国際奉仕委員会は、古矢副委員長・登坂会員・山野井会員・鈴木会員・五木

田会員の６人で活動させていただきました。事業と致しましては、ツウンバへの

交換学生の派遣と受入でしたが、今回は交換学生の派遣のみとなりました。 

８月７日 北村博紀さん、登坂紀香さん、亀崎浩輝さん、松崎美加さんの４名

を成田発で送り出し、８月１７日（水）成田帰省となりました。 

ツウンバからの交換学生の受け入れは、３．１１の原発の放射能汚染のせいで

しょうか、キャンセルとなりました。 

会員及び関係者の方々の多大なるご協力を頂き、どうもありがとうございました。 

新世代奉仕委員会  横山 修委員長 

１. １０月７日～９日に開催されました、２８２０地区ライラセミナーに参加致しま

した。 

２. 新世代月間フォーラムとして、土浦南クラブ主催、ローターアクトの日とし

て９月１１日（日）牛久市の淡水真珠店の明恒パールという場所で開催さ

れ、当クラブより５名が参加致しました。（当クラブ例会で報告致しました） 

３. 例年通り、ボーイスカウト・ガールスカウト助成を行いました。 

４. 新世代の卓話として、９月例会にローターアクト浅香地区代表に意義ある

卓話を頂きました。 

職業奉仕委員会  熊谷 昇委員長 

クラブ活動を通じて職業人としての精神を養い、自らを高めていくことが目的で

あったかと思います。 

１. 第２週目に四つのテストの斉唱・・・・実施 

２. 毎例会時に職業宣言のセット・・・・毎回ではなかった 

３. 職業奉仕月間に卓話・・・・清水 清ＰＧに卓話を頂く 

４. 職場見学の実施・・・・・実施出来なかった 

 

 

出 席 報 告 （登坂 寛委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５８名 ３９名 １９名 ０名 １９名 １００．００％ 
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ニコニコボックス 鈴木勝久委員長            入金計 ￥50,000   累計 ￥2,066,000  

渡利補佐、坂寄次年度補佐、ようこそ。   大塚会員 

例会終了後、ハングル講座です。ラスト２回です。   青木（清）会員 

分区の親睦ゴルフお疲れ様でした。ダブルペリア戦で優勝しました。  北村（英）会員 

先週の分区ゴルフ大会では久しぶりでしたが、思ったより良いスコアでまわれました。  秋田会員 

第７分区のゴルフコンペご苦労様でした。クラブの参加者に恵まれまして、優勝のおすそわけを頂きまし

た。   熊谷会員 

７分区ゴルフコンペお疲れ様でした。  石井会員 

一年間お世話になりました。   島田会員 

ループタイ購入しました。  染谷（正）会員 

例会欠席しました。本日早退します。  山野井会員 

先週例会欠席しました。  鈴木（豊）会員 

２回連続で欠席しました。  田上会員 

欠席が続きました。お久しぶりの感じです。  福田会員 

欠席続きました。  松崎会員 

例会欠席しました。  古谷・横山  各会員 

先週、委員会を欠席してしまいました。次回から精一杯がんばります。   荒井会員 

大塚会長と半年間禁煙出来るか賭けをしましたが、負けてしまいましたので今期初めてニコニコを入れま

す。  隅屋会員 

 

会報委員会 青木清人委員長 松崎隆司副委員長 木幡 浩委員 石井康弘委員 

 

 

第７分区 ゴルフ大会               ６月７日（木） 於：ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎 
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新旧委員長会議                  ６月１３日（水） 於：一久苑 

 

       

  

    

  
 

お疲れ様でした。 
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『2011－2012 年度、地区委員として最後の活動になりますので、週報にての報告に代えさせて頂きます。

6月 16日、つくば国際会議場にて RI2820地区ローターアクト地区大会に青木正弘次年度会長、横山修

新世代奉仕委員長、染谷秀雄地区ライラ委員そして石塚克己地区ローターアクト委員の 4 名が参加しま

した。午後 1 時点鐘から午後 9 時の懇親会終了まで長丁場の一日でしたが、若きアクト委員、地区内ロ

ータリアンとの交流そして野菜作り、いかにがん予防をするかという講演会に至るまで大変、勉強になり充

実した地区大会でした。」 

 


